

Anne. N'en doutez pas, il excitera votre admiration. Ce sanctuaire que vous avez vu si pauvre, est aujourd'hui comme un grand livre orné de riches enluminures écrit à la gloire de votre illustre patronne. Sans doute, vous ne pourrez pas vous expliquer comment de si grands travaux ont pu être exécutés en si peu de temps et avec si peu de ressources et vous vous direz en vous-mêmes : C'est là le miracle qu'a voulu sainte Anne. Oui, croyez-le, l'action de sainte Anne est manifeste ; il est impossible de ne pas la voir.

Pour atteindre ce résultat qui dépasse toutes nos espérances, sainte Anne s'est servi d'un homme plein de zèle et de courage et capable de tout entreprendre pour la gloire de Dieu et le succès de l'œuvre dont il est chargé. Par sa voix sainte Anne a touché le cœur de ses enfants qui ont fait d'abondantes aumônes à son sanctuaire. L'homme est pour beaucoup dans ce succès ; seule, sainte Anne a pu faire disparaître les difficultés sans nombre qui auraient empêché de l'obtenir.

Pieux pèlerins, avant de quitter le sanctuaire, faites une aumône à sainte Anne et une petite prière pour le rétablissement de la santé de celui qui a conduit à si bonne fin l'œuvre du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

---

### SAINTE-ANNE D'AURAY.

Nous reproduisons de la *Semaine religieuse de Vannes*, le remarquable rapport lu par M. l'abbé Max Nicol à l'assemblée des catholiques de France, à Paris, dans la séance générale du 15 mai 1884.